



PENANGKAPAN ANJING DAN KUCING LIAR TERUS DILAKUKAN

Yogya Beri Vaksin Rabies Gratis

UMBULHARJO (MERAPI) - Meskipun kasus penularan rabies ke manusia tahun ini masih nihil, tapi pencegahan terhadap penyakit itu tetap dilakukan. Antisipasinya dengan vaksinasi rabies gratis untuk anjing, kucing dan kera peliharaan warga. Mengingat rabies pada hewan bisa diketahui setelah terjadi kasus gigitan ke manusia.

"Kucing dan anjing yang berkeliaran di sekitar rumah belum tentu bebas rabies. Hewan itu bisa diketahui rabies setelah ada fakta menggigit ke manusia dan diagnosa terlihat kena rabies atau tidak. Kalau tidak ada fakta menggigit dulu, susah dideteksi," kata Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kota Yogyakarta Sugeng Darmanto, Kamis (19/9).

Dia menyebut pada tahun ini tercatat ada 5 kasus gigitan anjing ke manusia yang tersebar di wilayah Kota Yogyakarta. Tapi dari kasus tersebut tidak ditemukan indikasi hewan itu menjadi perantara rabies ke manusia. Indikasi hewan yang menderita rabies biasanya ditunjukkan dengan perilaku hewan yang menjadi lebih agresif dan menggigit. Sedangkan pada manusia yang tertular rabies memiliki risiko kematian dengan berbagai gejala seperti demam tinggi, bersikap agresif, air liur menjadi lebih banyak dan takut dengan air.

"Jika ada kasus gigitan anjing, kucing atau kera laporkan ke puskesmas terdekat. Lalu warga korban gigitan ditangani oleh puskesmas dan kami menanganinya dari sisi hewan indikasi rabies itu dengan karantina dan divaksin," tambahnya.

Lantaran sulit terindikasi fisik tanpa gigitan, vaksinasi rabies gratis diberikan ke anjing, kucing dan kera sebagai hewan yang perantara penularan ke manusia. Dia menyatakan vaksinasi rabies gratis menyasar di 45 kelurahan selama September ini hingga Oktober nanti. Setiap kelurahan rata-rata terdapat 30 hingga 50 ekor anjing dan kucing yang tervaksin rabies.

"Ini sudah hampir separuh kelurahan di kota. Satu kelurahan selama tiga hari. Kebanyakan anjing dan kucing, kera belum ada. Vaksinasi di kelurahan dan tidak dipungut biaya," ujar Sugeng.

Pada saat vaksinasi, pihaknya juga mendata hewan peliharaan untuk basis data bagi DPP Kota Yogyakarta guna sasaran pada tahun berikutnya. Vaksinasi rabies untuk hewan peliharaan disarankan dilakukan rutin satu tahun sekali. Menurutnya jika masyarakat mengakses secara umum, harga satu kali suntikan vaksin rabies berkisar Rp 30.000 atau lebih.

Selain itu operasi penangkapan anjing dan kucing liar juga terus dilakukan setiap pagi. Hewan liar itu kemudian diamankan untuk dikarantina dan diberi vaksin. Dia menyampaikan saat ini kucing liar cukup banyak, sehingga pihaknya bekerja sama dengan komunitas penyayang satwa terhadap anjing dan kucing yang tidak diketahui pemiliknya. (Tri)-m

Instansi

1. Negatif Amat Segera Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005